

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El vuelco de un camión ocasiona problemas de circulación durante más de dos horas en la Autopista de Navarra (AP-15), a la altura de Tafalla

Los dos ocupantes del vehículo han sido trasladados al Complejo Hospitalario de Navarra con heridas leves

Martes, 19 de marzo de 2013

El vuelco de un camión articulado ha ocasionado esta mañana problemas de circulación durante más de dos horas en la Autopista de Navarra (AP-15), a la altura de Tafalla. Los dos varones que viajaban en el vehículo, que transportaba hortalizas, han sido trasladados en ambulancia al Complejo Hospitalario de Navarra con heridas leves.

En un primer momento la Policía Foral ha cortado el sentido norte de la autopista y ha desviado el tráfico por la travesía de Tafalla (NA-8607). Posteriormente, alrededor de las 11 horas, ha habilitado un paso alternativo en el otro sentido, entre los pk 49,7 y 52,5, destinando un carril para la circulación sur y otro para la circulación norte.

Los carriles en dirección Pamplona han sido reabiertos a las 17,40 horas, una vez retirado el camión accidentado. Entonces ha sido cerrado un carril en dirección sur para facilitar la maniobra de evacuación del vehículo y la circulación ha quedado normalizada completamente a las 18,20 horas.

El Centro de Gestión de Emergencias del 112-SOS Navarra ha recibido el aviso del accidente, ocurrido en el pk. 52 de la AP-15, a las 8.38 horas y hasta el lugar ha movilizó a bomberos del parque comarcal de Tafalla, a un equipo médico del Centro de Salud de esta localidad, a una ambulancia y a la Policía Foral, que atiende el siniestro y regula el tráfico.